

Rodrigo Valenzuela Muñoz asumió como nuevo director ejecutivo suplente de SLEP Colchagua

A partir del martes 13 de agosto del 2024, el Servicio Local de Educación Pública de Colchagua cuenta con un nuevo Director Ejecutivo Suplente. Se trata de Rodrigo Valenzuela Muñoz, Profesor de Química y Ciencias Naturales, con una amplia experiencia en gestión y administración en educación pública a nivel local, nacional e internacional.

A primera hora, la nueva autoridad de SEP Colchagua llegó acompañado de quien será su Encargado de Gestión Institucional Felipe Tessa, más el Director Nacional de Educación Pública Rodrigo Egaña quien, además de presentar al nuevo Director Ejecutivo del Servicio, indicó conocer "los resultados que este SLEP está generando y mostrando. Sabemos que no ha sido un tiempo fácil para las y los funcionarios de este SLEP, por eso quiero decir que desde la Dirección Nacional Pública de Educación reconocemos y valoramos su trabajo".

A la cita también acudieron autoridades regionales como la Delegada Presidencial de la Provincia de Colchagua, Marta Pizarro; quien, además de felicitar a Rodrigo Valenzuela Muñoz por su nombramiento, sostuvo "estar a disposición de la nueva autoridad educativa local para colaborar en su gestión". De igual manera, asistieron Andrea Mira, del Departamento Provincial de Educación DEPROV, y la SEREMI de Educación de la provincia de Colchagua Alison Hadad, quienes indicaron estar en la misma sintonía de apoyo a la gestión de la nueva autoridad local.

**"MÁS QUE VENIR
 A ADMINISTRAR
 ME INTERESA
 TRANSFORMAR"**

Conocedor de la realidad educativa del territorio, la base del trabajo de la nueva cabeza de la Educación Pública colchaguina se resume en tres palabras: calidad, equidad y participación o vínculo con el medio. Esta triada será el soporte fundamental de esta nueva administración educativa territorial.

Un nuevo desafío laboral y personal que cuenta con la garantía de años de experiencia en el ámbito educativo público como privado. Así lo corroboró Rodrigo Valenzuela Muñoz al indicar que "vengo con la



mejor motivación a ponerme a disposición del territorio y sobre todo a disposición de las comunidades escolares. Traigo mi experiencia, mi trayectoria, y sobre todo la visión educativa que he adquirido a través de la vida para generar cambios y sobre todo transformar vidas".

Durante su primera jornada como Director Ejecutivo Suplente, Rodrigo Valenzuela Muñoz se reunió a primera hora con el hasta entonces Director Ejecutivo Subrogante de SLEP Colchagua Héctor Saravia Molina, de quien recibió su nuevo cargo. Luego, la nueva autoridad educativa local saludó a las y los funcionarios que se encontraban en el Servicio Local de Educación. Se dio tiempo para responder preguntas de la prensa, conversó con las Subdirecciones del Servicio y luego, asistió a una reunión con las y los representantes de los gremios de educación local.

En dicha oportunidad, Valenzuela Muñoz añadió que "es muy importante que la educación vuelva a su sitio que le corresponde para que, en el fondo, desde la educación, podamos tener progreso, desarrollo, pero también humanizar lo que significa hoy en día nuestra sociedad. En ese plano, más que venir a administrar me interesa transformar, por lo tanto, no voy a renunciar a la transformación, voy a generar espacios para que desde SLEP Colchagua podamos recibir sus inquietudes y seamos capaces de generar un programa de trabajo, durante el tiempo que esté acá, para avanzar y mejorar la calidad de la educación, la equidad y sobre todo la participación y vínculo con el medio".



FUNDACIÓN Construyendo Sueños

1° CORRIDA INCLUSIVA

"UNIDOS CRUZAMOS LA META"

DOMINGO 25 AGOSTO

DESDE LAS 10:00 A.M. SALIDA: PLAZA DE ARMAS SAN FERNANDO

RECORRIDO 3K.

TODO PÚBLICO INSCRIBETE GRATIS

INVITA: FUNDACIÓN CONSTRUYENDO SUEÑOS

ORGANIZA: MUNICIPALIDAD DE SAN FERNANDO